

## Amicale des Anciens Combattants

### Commémoration de la victoire du 8 mai 1945.

L'amicale des anciens combattants organise la cérémonie du 8 mai. Soyons nombreux pour célébrer la victoire quatre-vingt ans plus tard, reliés par notre mémoire commune et épris de la même reconnaissance, nous nous unissons par la pensée et par notre hommage pour saluer le souvenir de celles et ceux qui ont combattu et abattu le fléau nazi.

J'invite la jeunesse à nous rejoindre le jeudi 8 mai pour ne pas oublier Arsène, Pierre, Jean, Yves et Joseph qui avaient 20 ans lorsqu'ils sont tombés au champ d'honneur pour notre liberté.

### Déroulement.

11 h15 : rassemblement devant la mairie.

11 h30 : départ du défilé.

Mise en place. Cérémonie.

12 h00 : séance photo.

12 h10 : vin d'honneur offert par la municipalité.

13 h00 : départ pour le repas de cohésion au restaurant " la vallée " Pontrieux.

**Menu** : Apéro offert par l'Amicale, Kir, Assiette bretonne, Moelleux de porc, frites, Salade, fromage, Moelleux de chocolat et crème anglaise, Vin rouge et rosé, eau, café.

Prix 22€.

**Inscription pour le repas avant le 1 mai.** Thierry Menguy 0608771411 , Serge Lenay 0641815499 ou en mairie Mariannick Kemmler.0296523561

À bientôt de nous revoir tous ensemble pour la commémoration de la victoire !



## Société de chasse

LE FAOÛET 22  
12 avril et 13 avril 2025

CONCOURS DE BOULES  
EN DOUBLETTE FORMÉE  
PRIX ENGAGEMENT +20%  
TIRAGE 15H

ORGANISÉ PAR LES CHASSEURS DE LE FAOÛET

Challenge : pour le meilleur joueur des trois concours : samedi 12 avril, dimanche 13 avril et samedi 6 septembre. Carte cadeau d'une valeur de 100 € au restaurant l'Eden Breizh à Guingamp.



Le samedi 12 et dimanche 13 avril la société de chasse organise un concours de boules en doublette formé.  
Prix = engagement + 20 %

Un challenge est prévu pour le meilleur joueur des trois concours : samedi 12 avril, dimanche 13 avril et celui prévu le samedi 6 avril, avec une carte cadeau d'une valeur de 100 € au restaurant l'Eden Breizh à Guingamp (qui habitent sur le Faouët).



## Avel Ar C'hoat

### Assemblée Générale Avel Ar C'hoat

L'association Avel Ar C'hoat tiendra son assemblée générale le Samedi 12 avril à 11h salle des associations. L'association Avel Ar C'hoat (comme le dit l'article 2 des statuts) a pour but de mettre en place et d'animer diverses activités d'éducation populaire, de loisirs et culture, visant à donner une vie associative et culturelle à la commune de Le Faouët. Elle organise des spectacles vivants (musique, danse, théâtre) des sorties nature, le mois du doc, des stages de danse etc.

Après la présentation des différents rapports et des projets nous partagerons le pot de l'amitié. Avel Ar C'hoat compte sur vous, en adhérant (la cotisation est de 10€ pour l'année) vous nous apportez votre soutien ; en devenant bénévole vous facilitez l'organisation de nos spectacles et animations. L'arrivée de nouvelles personnes dans une association est toujours source d'enrichissement par l'apport de nouvelles idées et donc de nouveaux projets.

### Quel spectacle, quel Bonheur !

Ça s'est passé, jeudi soir 27 mars à 20h00 au bar le Ty Kaouët,

Quel bonheur d'accueillir, dans un bistrot bondé de spectateurs de tous âges, ces deux danseuses et ce danseur de la Cie C'hoari pour leur spectacle Barrez, dans le cadre du festival Leff Dance.

Quel plaisir de les voir se déplacer, tourné, viré, interpellé, se faufiler entre les tables et les chaises et déambuler d'un bout à l'autre du bar. Leur prestation une performance chorégraphique interprété à la fois avec légèreté et une énergie débordante. La justesse et l'élégance des mouvements accompagnés de différentes musiques, bretonnes, classiques et modernes ont tissé très rapidement un lien entre leur danse et le public. Plus le spectacle avançait, plus les visages des spectateurs s'illuminaient les yeux pétillaient et les sourires s'affichaient. Quelle ambiance chaleureuse qui fera date !

Merci à Leff Armor Communauté, au Petit Écho de la Mode, au Ty Kaouët et à Avel Ar C'hoat de nous avoir entraîné dans cette aventure riche d'émotions et de plaisir. Un grand merci au public pour sa présence et ses applaudissements appuyés qui donne toute sa raison d'exister au Festival Leff Dance.

